

Zürich, 26. Mai 2015

Mit grossem Bedauern haben wir zur Kenntnis nehmen müssen, dass

Herr

Dr. Ernst Rüesch

Ehrenpräsident der Rentenanstalt/Swiss Life

in seinem 87. Altersjahr verstorben ist. Als Ausdruck seiner engen Verbundenheit mit unserem Unternehmen hatte er zusammen mit seiner Ehegattin noch Ende April 2015 an der Generalversammlung der Swiss Life Holding AG teilgenommen.

Herr Dr. Rüesch wurde aufgrund seiner Persönlichkeit und seiner beruflichen und politischen Führungskompetenz im Jahr 1990 in den Aufsichtsrat der damaligen Schweizerischen Lebensversicherungs- und Rentenanstalt berufen und per 1. Januar 1994 zum Präsidenten ernannt. Nach der Umwandlung der Rechtsform präsiidierte er den Verwaltungsrat der Rentenanstalt/Swiss Life vom 30. Juni 1997 bis zur Generalversammlung vom 8. Juni 2000.

Durch sein ausserordentliches Engagement, seine Integrität und Glaubwürdigkeit, sein Charisma und seine Herzlichkeit hat er unser Unternehmen massgeblich geprägt. Wir verlieren mit Dr. Ernst Rüesch eine markante, weitsichtige Führungspersönlichkeit und ebenso einen hochgeschätzten, liebenswürdigen sowie humorvollen Menschen und Freund. In grosser Dankbarkeit werden wir ihm ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Swiss Life

Verwaltungsrat, Konzernleitung und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 3. Juni 2015, um 15 Uhr in der Kirche St. Laurenzen in St. Gallen statt.

Auf Wunsch des Verstorbenen gedenke man anstelle von Blumen Spenden der Schweizerischen Stiftung Pro Patria, Clausiusstrasse 45, 8006 Zürich, Postkonto 80-4415-7.